

Locker geplaudert und gekegelt



ROTHENBURG (bi) – Beim Seniorenbeirat der Stadt Rothenburg ist wieder die Biergartensaison angelaufen. Das erste Treffen der diesjährigen Reihe im Wildbad sei sehr gut besucht gewesen, teilten die Verantwortlichen mit.

Bei schönem Wetter habe sich im idyllischen Ambiente der Anlage schnell eine entspannte Atmosphäre eingestellt. Bei einer Brotzeit, die die Teilnehmerinnen und Teilnehmer selbst mitgebracht hätten, und kühlen Getränken sei locker miteinander geplaudert worden.

Auch von der Möglichkeit, die historische Kegelbahn des Wildbades zu nutzen, hätten viele Anwesende Gebrauch gemacht, hieß es. Bei dieser Aktivität habe weniger der Leistungsgedanke, sondern vor allem die Freude am Spiel im Vordergrund gestanden.

Hauptziel der Biergartentreffen des Seniorenbeirates sei es auch in diesem Sommer, Menschen über 60 Jahren einen Rahmen für gute Gespräche und für das Knüpfen neuer Kontakte zu geben, betonen die Verantwortlichen.

Zwei weitere Biergarten-Termine im Wildbad sind geplant, und zwar am Mittwoch, 28. August, und am Mittwoch, 25. September. Beginn ist jeweils um 17 Uhr. Mitgebracht werden dürfe dazu wieder die eigene Brotzeit, hieß es. Getränke würden von Mitgliedern des Rothenburger Seniorenbeirates an der Theke verkauft.

Die Reihe der Herbstaktivitäten der Gruppe wird dann laut Plan am Dienstag, 15. Oktober, mit einem Seniorenfrühstück eröffnet, das um 9 Uhr im Gasthaus „Zum Ochsen“ beginnt. Foto: Eduard Schmitz
